

Contras-sandinistas inician diálogo hoy

San José, Costa Rica, enero 27 (AP). El gobierno de Nicaragua y los rebeldes antisandinistas respaldados por Estados Unidos tienen previsto reunirse mañana en esta ciudad por primera vez, para discutir la concertación de una tregua respecto a la cual mantienen posiciones muy disímiles, por lo que no es probable que se pongan de acuerdo.

Una de las principales cuestiones en juego son los 36.25 millones de dólares de ayuda que pedirá el gobierno norteamericano al Congreso con destino

a los rebeldes, así como la futura política de los Estados Unidos hacia Nicaragua, que ha descansado hasta ahora fundamentalmente en el respaldo militar a los contras.

El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, dijo a fines del año pasado que pediría 270 millones de dólares de ayuda para los "contras". El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, dijo temer que "la cifra más baja pedida por (el presidente) Reagan obtenga un apoyo mayor" en el Congreso.

Arias dijo no sentirse optimista sobre las posibilidades de éxito de las conversaciones de tregua, pero instó a ambas partes a mantener las conversaciones "durante

—Pasa a la página 23—



SHULTZ Y MUBARAK. Washington, enero 27 (AP-Cablefoto). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, izquierda, recibió hoy en un hotel al presidente egipcio, Hosni Mu-

barak. El mandatario egipcio inicia una visita oficial a Estados Unidos, buscando apoyo para convocar a una conferencia internacional, sobre la paz en el Medio Oriente.

Bush y Hart encabezan carrera para nominación

Washington, enero 27 (DPA). George Bush, en el Partido Republicano, y Gary Hart, en el demócrata, siguen encabezando la carrera para la nominación presidencial en Estados Unidos, según las últimas encues-

tas conocidas hoy en Washington.

Según sondeos publicados por el "Washington Post" y la cadena de televisión "ABC", en el Partido Republicano,

—Pasa a la página 36—

Disposición de España a verificar acuerdo paz CA

Madrid, enero 27 (AP). España está dispuesta a participar en la verificación del acuerdo de paz suscrito por los presidentes de los cinco países de América Central y condena el pedido de ayuda del gobierno de

Estados Unidos a los rebeldes antisandinistas, dijo hoy el primer ministro, Felipe González.

En una serie de brindis durante una cena ofrecida hoy en esta ca-

—Pasa a la página 41—

Restan importancia a una versión de golpe en Ecuador

Quito, enero 27 (AP). El vocero del gobierno restó importancia hoy a denunciados rumores sobre un golpe militar con motivo de las elecciones del próximo domingo, mientras los candidatos realizan denodados es-

fuerzos para captar a una gran masa de electores indecisos.

Marco Lara, secretario nacional de Información, dijo en rueda de prensa que en el país al-

—Pasa a la página 64—



TRAGEDIA MINERA. Esperanza, México, enero 27 (AP-Cablefoto). Tres familiares de uno de los 33 mineros que ayer perecieron a causa de una explosión, sollozan durante los funerales esta mañana. La tragedia minera ha conmovido al pueblo mexicano.

Histórico decomiso a los "narcos" colombianos

Medellín, Colombia, enero 27 (AP). La policía decomisó a los jefes del tráfico de drogas lo que dijo era "el mayor y más moderno arsenal jamás descubierto en Colombia", compuesto por

más de 40 armas automáticas, 12.000 cartuchos de municiones, pistolas, uniformes de la policía y el ejército y visores nocturnos.

—Pasa a la página 60—

Brasil desestima protesta de EU y venderá armas a Libia

Brasilia, enero 27 (AP). Brasil proyecta vender armas "defensivas" a Libia y una protesta norteamericana al respecto "no tiene efecto", dijo el ministro de Relaciones Exteriores

Roberto de Abreu Sodre en declaraciones a la prensa.

La Cancillería dijo a la AP que las declaraciones del ministro, piblico,

—Pasa a la página 60—

Alarmante caída sufrirá cosecha del café en Brasil

Río de Janeiro, enero 27 (DPA). La zafta cafetalera brasileña de 1988/1989 registrará una caída del 40.8 por ciento en relación al período 1987/1988, según el primer pronóstico divulgado en Río de Janeiro por el estatal Instituto

Brasileño del Café (IBC). Según las estimacio-

nes del organismo gubernamental, la próxima cosecha cafetalera totalizará 20.7 millones de sacas de 60 kilos, contra 35.2 millones de sacas en el período anterior.



FUERA DE LA CORTE. Jerusalén, enero 27 (AP-cablefoto). El líder fundamentalista islámico, Iman Abdul Aziz Odeh, esposado y encapuchado, sale de la Corte Suprema. Aziz Odeh apeló hoy una orden de deportación, emitida por tribunales militares.

Instan a Reagan convocar a cumbre-antinarcotráfico

Washington, enero 27 (AP). Dos representantes demócratas instaron hoy al presidente Ronald Reagan a convocar una cumbre de dirigentes del Hemisferio Occidental y considerar la inclusión de soldados norteamericanos en una fuerza hemisférica multinacional para combatir el narcotráfico en América Latina.

Miembros de un grupo especial del Comité de Relaciones Exteriores sobre el Control del Narcotráfico Internacional expresaron alarma ante el asesinato, ocurrido el lunes, del procurador general colombiano Carlos Mauro Hoyos Jiménez, que había estado investigando la excarcelación ilegal de un presunto traficante de cocaína de una prisión de Bogotá, ocurrida el 30 de diciembre

"El gobierno de Colombia es rehén de los traficantes de drogas, que conducen una campaña concertada para intimidar, eliminar y corromper a los funcionarios oficiales", declaró el representante Charles Rangel.

Rangel y el representante Edward Feighan también sugirieron la posibilidad de enviar tropas norteamericanas como parte de una fuerza militar regional para librar una guerra en gran escala contra los narcotraficantes.

La fuerza estaría auspiciada por las Naciones Unidas o la Organización de Estados Americanos (OEA), dijo

—Pasa a la página 38—